

# JUSTISIA

## Rutan Balikpapan Berikan Pelayanan Tepat untuk Warga Binaan Wanita yang Melahirkan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.WARTAJUSTISIA.COM](http://BALIKPAPAN.WARTAJUSTISIA.COM)

Jan 16, 2025 - 08:30



BALIKPAPAN - Rutan Kelas IIA Balikpapan kembali menunjukkan komitmennya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan, sebagaimana diamanatkan oleh Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 tentang Pemasyarakatan. Salah satu bentuk nyata dari implementasi tersebut adalah pelayanan yang diberikan kepada DA, seorang warga binaan yang baru saja melahirkan seorang anak perempuan dengan lancar dan selamat. Kamis

(16/01/2025).

Proses persalinan DA berlangsung dengan dukungan penuh dari tim kesehatan Rutan Balikpapan, yang turut memberikan pendampingan dan perawatan medis selama proses tersebut. Selain itu, pengawalan ketat juga dilakukan oleh petugas Rutan Balikpapan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan selama perjalanan menuju fasilitas kesehatan hingga selesainya proses persalinan.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, menyampaikan apresiasinya kepada tim yang terlibat dalam proses pelayanan ini. "Kami sangat menghargai dedikasi tenaga kesehatan dan petugas pengawalan yang telah menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab. Pelayanan yang humanis kepada warga binaan, termasuk saat menjalani momen penting seperti melahirkan, adalah wujud komitmen kami terhadap amanat undang-undang," ujar Agus Salim.

Lebih lanjut, Agus Salim menegaskan bahwa Rutan Balikpapan akan terus berupaya meningkatkan pelayanan, terutama dalam memenuhi hak-hak dasar warga binaan. "Setiap warga binaan memiliki hak untuk mendapatkan perlakuan yang layak, termasuk dalam kondisi-kondisi khusus seperti ini. Kami akan selalu berusaha memberikan yang terbaik dalam menjalankan fungsi pemasyarakatan," tambahnya.

Keberhasilan ini menjadi bukti bahwa Rutan Balikpapan tidak hanya fokus pada pengamanan, tetapi juga memperhatikan kebutuhan kemanusiaan warga binaan, dengan menjunjung tinggi integritas dan profesionalisme.